
VERBALE N°14 del Consiglio d’Istituto del 28 GIUGNO 2016 
A.S. 2016/2017 

 
 
 
Oggi, martedì 28 giugno 2016, alle ore 18,30 nella sala insegnanti della Scuola Secondaria di 1° 
grado di Basilicagoiano, si riunisce il Consiglio dell'Istituto Comprensivo “C.Barilli” di 
Montechiarugolo, per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1- Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
 

2- Orario scuola primaria 2016/17; 
 

3- Approvazione Conto Consuntivo  2015; 
 

4- Variazione Bilancio; 
 

5- Assestamento Bilancio; 
 

6- Assegnazione fondi bando Cariparma 
 

7- Piano Trasparenza; 
 

8- Varie ed eventuali. 
 
 
Presiede il Signor Carlo Dazzi; sono presenti tutti i consiglieri ad eccezione di Cristina 
Cabassa(componente genitori), Cristina Pedrelli(componente genitori), Carlo Rossi(componente 
genitori), Elena Menozzi(componente docenti), Roberta Riccardi(componente docenti), Amelia 
Rinaldi(assistente amministrativa), tutti assenti giustificati. 
Funge da segretaria verbalizzante l'insegnante Milva Frigeri. 
 
Il Presidente, accertata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e dà inizio alla 
discussione dei vari punti dell'ordine del giorno. 
 
1- L'insegnante Marisa Orsi dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato                    
all'unanimità (delibera n°1). 
 
2- Il Dirigente Scolastico comunica che, considerando le dotazioni organiche per la scuola primaria 
per l’a.s. 2016/17 e la necessità di assicurare un orario curricolare di 27 ore settimanali a cui si 
aggiungono 2 ore di mensa, si rendono necessarie ulteriori modifiche all’orario già precedentemente 
approvato. Si propone il seguente orario  articolato su cinque giorni settimanali: 

 lunedì-mercoledì-venerdì: dalle ore 08,20 alle ore 12,40 
 martedì-giovedì dalle ore 08,20 alle ore 16,20 

La modifica dell'orario viene approvata all'unanimità (delibera n°2). 
 
3- La D.S.G.A. sig.ra  Tiziana Scaffardi illustra la situazione del Conto Consuntivo 2015 e  informa 
i membri del Consiglio d'Istituto che lo stesso  ha avuto il parere favorevole  dei Revisori dei Conti. 
La  D.S.G.A. presenta inoltre la situazione del Programma Annuale 2016 al 28 giugno, illustrando 
dettagliatamente le entrate accertate e riscosse e le uscite impegnate e pagate a tale data. Si allega 
relazione illustrativa. Il Consiglio approva all'unanimità (delibera n°3). 
 



 
4-  Il Dirigente scolastico comunica al Consiglio  i decreti di variazione al Programma annuale  che 
sono illustrati nei dettagli  dalla D. S.G.A. Si allega prospetto illustrativo.  
 
 
5- Il Dirigente Scolastico comunica che il nostro Istituto,  in rete con altri  14 Istituti di Scuola 
Secondaria di primo e secondo grado, è risultato aggiudicatario del bando Cariparma – Chiesi. Gli 
obiettivi prioritari di tale iniziativa sono quelli di prevenire e ridurre il fenomeno della dispersione 
scolastica e di promuovere per i giovani iniziative di formazione e orientamento atte a stimolare e 
favorire la scelta di percorsi scolastici e formativi  coerenti con le proprie aspettative e con le 
esigenze professionali del territorio. Il bando prevede l'apertura pomeridiana delle scuole e in 
particolare l'offerta agli studenti di laboratori scientifici .La progettazione specifica sarà elaborata 
entro la fine del mese di settembre. 
  
7- La Dott.ssa Rusciano, responsabile della trasparenza dell'Istituto Comprensivo “C.Barilli,” 
presenta e illustra   al Consiglio d'Istituto i contenuti del programma per la trasparenza predisposto 
sulla base del modello adottato dall’ Ufficio Scolastico Regionale E.R.  e sottolinea l'importanza di 
alcune iniziative come la “Giornate sulla trasparenza” finalizzate ad informare l'utenza rispetto a 
dati e informazioni  di interesse pubblico. Il Piano per al trasparenza è stato pubblicato sul sito 
dell’istituzione scolastica il 20 giugno c.a. come da prescrizioni normative.  
  
8- Il Dirigente Scolastico comunica che la legge 107/15, la Buona Scuola,  prevede la costituzione 
di reti di ambito territoriale. Tali ambiti sono funzionali  tra l’altro,  all’individuazione dei docenti 
per competenze,  tenendo conto del PTOF e del Piano di Miglioramento.  Ogni Dirigente Scolastico 
in base alle esigenze del proprio Istituto potrà selezionare i docenti i cui c.v. risultino più 
rispondenti alle esigenze dell’Istituzione scolastica. E' prevista una scuola capofila. . L’ I.C. “ C. 
Barilli” è compreso nell’ambito 0012 Emilia Romagna. Per tale rete, a differenza di quelle previste 
dal DPR 275/99, non è prevista adesione volontaria ma la costituzione trova  fondamento nella L. 
107/15 ed  è necessaria. Pertanto, la delibera per la costituzione, è atto meramente formale.              
(delibera n.4) 
 
Varie ed eventuali: 
Il Dirigente Scolastico comunica che per la Scuola Secondaria è stata richiesta  la formazione di 
cinque sezioni, ma la loro costituzione non è ancora certa. I sorteggi per l'assegnazione degli alunni 
alle sezione  si terranno all'inizio si settembre e saranno  preceduti da una comunicazione sul sito 
per garantire la massima correttezza, chiarezza e trasparenza  della procedura. 
Il Presidente, signor Carlo Dazzi chiede alla dott.ssa Rusciano qual è la situazione riguardo ad 
alcuni progetti PON come la costituzione di ambienti digitali e la predisposizione di un teatro nella 
mensa di Basilicagoiano. 
Il Dirigente Scolastico comunica che per il bando sulla riqualificazione degli ambienti scolastici è 
stata pubblicata una lista di istituzioni scolastiche beneficiarie tra le quali non c’è l’I.C. di 
Montechiarugolo.  Il bando per la realizzazione di ambienti digitali è in corso di attuazione e si 
concluderà entro la fine di ottobre con l’istallazione di LIM nei plessi di Basilicagoiano e 
Basilicanova. 
Il Presidente chiede informazioni  relativamente alla costruzione della nuova Scuola dell'Infanzia. 
La Dott.ssa Rusciano comunica che i lavori non sono ancora iniziati; è invece terminata la 
formazione per le docenti, che inizieranno a sperimentare la didattica a sezioni aperte nell'attuale 
struttura il prossimo anno scolastico.   
L'insegnante Brigida sottolinea che comunque la formazione di venti ore non è stata sufficiente, ed 
è necessario che continui anche con una sperimentazione  sul campo. Il Signor Dazzi, in riferimento 
alle problematiche già discusse nel Consiglio d'Istituto del 14 gennaio 2016, chiede se 
l'Amministrazione Comunale ha dato risposte positive alle docenti  riguardo alle loro richieste di 



modifica al progetto della  struttura scolastica. L'insegnante Brigida precisa che, nonostante  le 
richieste formulate siano state solo parzialmente accolte da parte dell'Amministrazione 
comunale,  le docenti, pur non condividendo appieno lo stravolgimento didattico che poterà la 
nuova struttura, sono disposte a mettersi in gioco per sperimentare e valorizzarne gli eventuali 
aspetti positivi. 
La Dott.ssa Rusciano invita i presenti a non riaprire discussioni e polemiche ormai inutili, poiché la 
scuola è ormai una realtà. Sono state già fatte le gare per l’assegnazione dell’appalto e il progetto 
esecutivo è pronto. E' necessario ora assicurare alle insegnanti un clima di lavoro sereno e 
costruttivo. 
Il Signor Dazzi chiede informazioni al Dirigente Scolastico riguardo al Distretto  Digitale. 
La Dott.ssa Rusciano comunica che non sono stati rispettati gli step previsti dal contrato che 
prevede oltre al registro elettronico Mastercom anche l’istituzione di una o più classi 2.0 con la 
fornitura di tablet e di libri digitali. Attualmente la  Mastercom ha fornito solo il registro elettronico. 
Per quanto riguarda la Scuola Secondaria i testi digitali saranno forniti a settembre 2016 solo agli 
insegnanti; la fornitura dei tablet agli alunni è stata rimandata al prossimo anno 2017/18. 
Il Dirigente Scolastico non ritenendosi soddisfatto dello stato di attuazione del  contratto informa 
che ha chiesto alla Mastercom di rendicontare su quanto già realizzato  e sui costi sostenuti per 
l’implementazione della rete. 
La Dirigente, inoltre,  ha chiesto  per settembre 2016 un corso di formazione per gli insegnanti e di 
iniziare a ottobre con la fornitura di tablet a due classi. Inoltre, dopo la rendicontazione, se le 
risposte della Mastercom non saranno adeguate, si attiverà per chiedere  la recessione dal contratto. 
L'insegnante Marta Sarti, riguardo al calendario scolastico, chiede per l'anno 2016/17, a nome di 
tutti i docenti della Scuola Secondaria , di non fare ponti e di evitare, così, l'apertura della scuola nel 
giorno di sabato e la perdita del Giovedì Santo durante le vacanze pasquali.  
La Dott.ssa Rusciano afferma che il calendario deve essere funzionale alle esigenze dell'utenza e 
non a quelle degli insegnanti, pertanto viene confermata la delibera precedente. 
 
 
Discussi tutti i punti all'ordine del giorno la riunione termina alle ore 21,10.  
 
 
 
Basilicagoiano,  28 giugno 2016 
 
 
 
 
             Il Presidente       La Segretaria 
 
             Carlo Dazzi       Milva Frigeri 


